



8月ちゅういっぷぐみだよ!



尚徳福社会 仲町保育園
2024年8月1日

今年の夏も気温が上がり、真夏日だった先月は水遊びやプール遊びが延期になる日が続きました。行えた日には嬉しい表情と喜んでいる笑顔で、思いっきり楽しむ子どもたちでした。外で遊べないくらい暑い日は、お部屋で提灯制作したり、盆踊りを踊ったり夏まつりに向けて期待を寄せながら過ごしていました。ホールでは様々なダンスや体操に挑戦したり、ルールある遊びで話し合ったり協力したりして友達との関わりを深めていきました。今後も夏の暑さに負けないよう、水分や休息をしっかり摂っていき体調に気をつけて、過ごしていきたいと思います。

踊ること楽しいね

たまたまお部屋から流れてきた歌に“このダンス聞いたことがある”から始まったことがきっかけになり、最近はポップな踊りをしています。初めて踊る曲にも保育士等の体の動きを真似するなど自分から挑戦し、楽しんでいる表情があります。中でも「月夜のポンチャラリン」は簡単で可愛らしい振付が魅力的であり、音楽が聞こえると自然と体が動くほど気に入っているようです。夏まつりの当日は自信満々で踊る子どもたちが見られそうですね。

水遊び・プール遊び できたね

プールバックを持ってこるところから、水遊びやプール遊びいつ行えるのか楽しみに待っていた子どもたち。タオルや着替え、水着と水泳帽など揃っているか何度も確認してきました。できる日を伝えた時は、大喜びでした。始めは恐る恐る水に触れていましたが、遊びたいことが見つかるにつれて徐々に表情も和らげられました。水にも慣れ、自分の体にかけるなどダイナミックに遊ぶ子どもたちはとても幸せそうでしたよ。水遊び終了まで残りわずかですが、夏しかできないこと安全第一に努めながら楽しんでいきます。

お願い

着替えの際、洋服の名前が薄くなっていることがあります。迷子にならないよう記名のご協力や確認をお願いいたします。

8月の予定

- 1日(木) プール終了
- 2日(金) 夏まつり&すいか割り
- 6日(火) 幼児身体計測
- 7日(水) 異年齢交流
- 21日(水) 英語であそぼう
- 22日(木) 避難訓練
- 30日(金) 外シャワー・水遊び終了

今月のわらい

- 友達や異年齢児と遊ぶ楽しさを味わいながら、関わりを広げる。
- 生活や遊びの中でルールや約束を守って過ごす。

今月のうた

「キャンプだホイ！」

キャンプに行きたくなるようなワクワクした曲が魅力的でこの曲を選びました。